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"La Base "Navalha favorecido el
~

desarrollo económico de Rota"
Enun encuentro digital, el alcalde roteño vüelve a exculpar al Ayuntamiento de
los problemas de agua en Costa Ballenay no confirma que sea candidato en 2011

F.S.ZambranoI CÁOIZ

La BaseNaval ha favorecido el de-

sarrollo económico de Rota, este
municipio debe seguir mimando
el sector turístico porque conti-
núa al alza y los problemas de su-
ministro de agua vividos el pasa-
do agosto en el complejo de Costa
Ballena están en vias de solución

aunque en ningún caso pueden
ser achacados al Ayuntamiento
roteño. Estas son algunas de las
afirmaciones realizadas ayer por

UNA PRIORIDAD

" Hemos puesto a

dispocición'del

SAS el suelo, el proyecto

y la financiación del nuevo

centro de salud. Sólo nos

falta su autorización"

el alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez Alonso (Roteños Unidos),
que durante más de dos horas
participó en un encuentro digital
en Diario de Cádiz en el que no
rehusó contestar á ni una de las
preguntas formuladas por los in-
temautas.

Losusuarios de la edición digi-
tal de DiflriodeCddiz plantearon
al regidor roteño cuestiones de
distinta Úldole, algunas de tinte
casero,como arreglo de calles o
molestias provocadas por los rui-
dos, el consumo de drogas o las
últimas inundaciones, otras que
tenían como objetivo conocer la .
situación actual de obras de equi-
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de Costa Ballena, pidió disculpas
como alcalde a todos los afecta-
dos, garantizó que se está hacien-
do "todo lo posible" para que no
vuelva a ocurrir pero responsabi-
\izó de ello a "losque 1leY1!Ilcinco
años de retrasos" para construir
un depósito y los que "no caían
llegar el agua suficiente a los de-
pósitos de Rota y que lo solucio-
narOn el 15 de agosto, cuando
volvieron de vacaciones".

Sánchez Alonso entiende por
otro lado que la puesta en funcio-
namiento del catamarán entre
Rota y Cádiz supuso un hito histó-
rico para su ciudad, pero tuvo que
darle la razón alintemauta que se
quejaba -al igual que toda la so-
ciedad roteña- del excesivo pre-
cio de losbilletes de este trayecto.

Dijo también el alcalde en refe-
rencia al controvertido parque
eólico marino proyectado frente a
Chipiona que el Ayuntamiento de
Rota ha encarado con prudencia
el asunto "hasta tener claras las
ideas", pero mostró su preocupa-
ción por la evacuación hacia tie-
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nes municipales, a celebrar den-
tro de año y medio.

Acompañado por la líder local
del PP y socia de gobierno, Eva
Corrales, y sin aparcar en ningún
momento su ya conocido sentido
del humor, Lorenzo Sánchez ex-
plicó las gestiones desarrolladas
por los rectores municipales para,
por ejemplo, evitar nuevas inun-
daciones en puntos determina-
dos de laciudad, para poner freno
a la despoblación del centro de
Rota, para expandir el carril bici

LAS PREGUNTAS Y LAS RESPUESTAS MÁS SIGNIFICATIVAS

Alcalde.lc6mo cree que seria hoy el

municipiode Rotasi jamás se hubiese
construido la Base? (Desde I.J Isla)

-Si no ht.t>ielaestado la Base serfamos

igual que Chipiona o Sanlúcar de Bam!me-

da o El Puerto de Santa María. Por lo tanto.

creo que la Base ha favorecido el desarrollo

económioo de Rota.

¿Por qué. sabiendo que no habrá

ampliación del puerto deportivo de

Rota por parte de laAPPA, no hace ni
dice absolutamente nada? Estoy

informado que para la provincia de
Cadiz habrá un aumento de 5.000

atraques, de los cuales para Rota

serán cero. (Fijatetú)

-No entraré en la estrategia que desde el

PSOE local se está llevando a cabo para

acabar ron el puerto pesquero y convertirlo

en deportivo. Considero que mantener el

puerto pesquero a costa de tener menos

atraques nos da más identidad como pue-

QUEJA GENERALIZADA

" Ten~rtransporte
mantlmo es

!mportante para Rota

pero sigo pensando que

los precios del catamarán

son excesivos"

I
rra de la energla que emanará de
estos molinos.

El regidor sorprendió a todos al
afirmar que aún no tiene decidido

por el municipio, para iniciar las si se presentará a la reelección en
obras del nuevo centro de salud o 2011, no mostró excesivo interés
para evitar que el próximo verano por el candidato que liderará la
se produzcan nuevos cortes de lista del PSOE en esoscomicios y
agua en Costa Ballena. Sobre el negó que su partido mantenga
centro de salud, afirmó que el una postura ambigua al pactar
Ayuntamiento ha puesto a dispo- con el PP en Rota y permitir que el
sición del Servicio Andaluz de Sa- -. socialista Felipe Márquez presida
lud (SAS) el suelo, el proyecto y la la Mancomunidad de la Bahía.
financiación para desarrollar es-
tos trabajos, pero resta aún lo más
importante: la autorización por
parte de la Junta para poder aco- Lea el encuentro digital íntegro
meter las obras. Y sobre el tema con LorenzoSánchez Alonso.

Lorenzo Sánchez, ayer junto a RoSa Gómez, redactora de la edición digital de 'Diario de Cádiz'.

pami~nto como el nuevo centro
desalud,lareformadelasinstala-
ciones pesqueraso el depósito
que debe garantizar el suministro
de agua en Costa Ballena y otras
de carácter más general centra-
das en los problemas de desem-
pleo, el sector turístico'o la Base
Naval. Tampoco faltaron pregun-
tas sobre la actual situación polí-
tica de la Villa roteña, como las
que incidieron en.las respectivas
candidaturas de Roteños Unidos
y del PSOEa laspróximas eleccio-

blo desdeun punto devista cultural y sociaL

¿Piensa presentarse como candidato a

la AlcakUa por RRUU(Roteilo$ Unidos)

en las próximas elecciones?

(dimas4@hotmaiLes)

-En este momento no lo sé.

Estimado Lorenzo, me gustarfa saber

qué empresas se van a instalar enel
nuevopollgono que se estil

construyendo en la entrada de Rota. y si

se está haciendo algo por atraer

empresas que produzcan o transformen

algo, pues me parece que basar la
economra roteña en el iuñsmo al 100%

(-
al final lo pagaremos. (Jósé ÚJis

Martlnez)

-Estoy convencidode que nose puedeoptar
porunamismalíneade desanollo.LDque sí

es ve!dades que enestemomento.y mien-
tras el secto< del tLrismo sigacreciendo.no

,111/1¡;f'll
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debemosdejario.Estamostrabajandoen las

posibilidadesde atraera nuestraIodaidad

empresasde transformaciónagroa/imentaria

Yde nuevastecnologías,compitiendoenes-

tos momentos ron los gmies proyectos

que la JuntaimpulsaenPuertoRealYJerez.

. Elpolígonode la entradaestámáSenfocado

a las ~ empresas. tanto comercialescomo in;.ustriales

11
Si usted fuera sevillano, hubiese pagado

un dineral por descansar 15 ellas en

Costa Ballena en agosto y se quedara

sin agua durante todo el dla. ¿también

se habrfa manifestado contra el

Ayuntamiento? Sea sincero, por favor.

Gracias. (Pepe)

-Me tiliera manifestadocont!aquienrea~

mente haprovocadoel problema.que son

los que IIem cincoañosde retrasosen

cnnstruirel depósitoproyectadoYme hu-
biela man~estadorontra losque nohacían

llegarelaguasuficiente alosdepósitos de
RotaYque lo solucionaronel 15deagosto.

cuando lIegaroode vacaciones.Comprendo

que el Ayunt¡miento es laadmiristradón
máscercanay por esohemosestadoahí.Le
pido disculpasYlegarantizoqueestamos

haciendotodo lo posibleparaque novuelva
aoom..

Usted gobierna con el PP en Rota pero

propicia que el PSOEgobierne en la

.

"iB~,S;YvW:W:diiJriodeciJdiz:ti~1

Mancomuni~ delaBahla.lNo le

parece que esa postura es ambigua e
incluso superflua?Gracias.(Roberto
L6pez)

-En absoluto. Creo que FelipeMárquez

(presidente de la mancoou1idad de la Ba-

hra) es un gran profesional de la poIltica y,

como dicen en Rota. más vale malo coro-

cido que bueno por cooocer (esto es una
broma).

I
I¿Quién-preferirlaustedquefuerael

candidatodelPSOEala Alcaldlade

Rotaen20m ll.e ~usionarfaque
volviera a repetir DomingoSilnchez
Rizo? (Juan de Dios)

IJ

-Creo que le voIveria a ilusionac más a él e

todas formas. cuakJiera de los candidatos

que se barajan en este momento (Encarna

Niño, Domingo Sanchez o el hijo de Felipe

Márquez) son buenos carldatos para el
PSOE. .

2
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Losayuntamientosaceleranparacrear
susregistrosde demandantesdeVPO
Untotal de 31municipiosgaditanos aprueba las bases del sistema que desde enero
será obligatorio para adjudicar viviendas protegidas y que medirá su demanda real

A, RuiZ/ CÁOIZ

Desde el próximo mes de enero-
todos los ciudadanos que deseen
acceder a una vivienda protegida
van a tener que estar inscritos en
los llamados Registros de Deman-
dantes de Vivienda. Es decir, es-
tos sistemas van a ser obligatorios
para la adjudicación de viviendas
protegidas y, por lo tanto, todos
los municipios tendrán que crear
el suyo,lo que permitirá, además,
que por primera vez se conozca
la demanda real de VPO en cada
lugar.

Los ayuntamientos gaditanos
se están dando prisa y un buen

MÁS PRISA

Elconsejero de Vivi~nda
ha hecho un llamamiento

a las localidades que no lo
tienen en funcionamiento

número ya ha aprobado en sus
plenos las bases de sus registros
municipales. En resumen, y a me-
nos de un mes de que entre en vi-
gor esta medida, 31 de los 44 mu-
nicipios de la provincia (el
84,4%) ya tienen avanzado el sis-
tema por el que se adjudicarán las
VPO. Además, estas localidades
comprenden el 97,1% de la pobla-
ción gaditana (1.185.054 habi-
tantes).

Según datos aportados por la
Delegación Provincial de Vivien-
da de la Junta de Andalucía, son
seis los ayuntamientos a los que
sólo les queda la aprobación defi-
nitiva de estas bases y 17 los que
las tienen en periodo de exposi- .
ción pública, a la espera de laspo-
sibles alegaciones. En otros siete
ya han pasado por Pleno y ciuda-
des como Cádiz o Puerto Real tie-
nen previsto debatido esta misma
semana. Esto hasta ayer, porque
las cifras cambian por día. Cádiz
es la única capital de provincia
que aún no loha aprobado,

El consejero de Vivienda, Juan
Espadas, realizó en e!Parlamento
andaluz un llamamiento a los
municipios restantes -13 en el ca-
so de Cádiz- ya que en principio,
las previsiones apuntaban al mes
de septiembre como fecha para
que ya tuvieran susbases configu-
radas. Espadas recordó que en
breve entrará en vigor la orden de
incentivos económicos de la Jun-
ta para su elaboración, dotada
con tres millones de'euros. Y es
que los ayuntamientos son los
que tienen que poner el registro
de demandantes en marcha pero
desde el Gobierno andaluz se co-

laborará y se dará el visto bueno
definitivo al mismo.

Los requisitos serán también
elección de cada localidad según
sus necesidades, cumpliendo lo
establecidos por ley.Por ejemplo,
los ayuntamientos decidiran el
procedimiento de adjudicación,
sortear los pisos o establecer un
baremopor aIltigúedad, pero de-
berá contar éon e! control de la
Junta. Sí se eliminan los sorteos
realizados por promotores.

Esta nueva herramienta vendrá
acompañada de una aplicación
informática que la Consejeríava a
poner a disposición de los munici-

MÁS DATOS

Los 31 municipios

Espera, Rota, La Línea, San Ro-
que, Jerez y Ubrique (a espera
de aprobación definitiva); Alca-
lá de los Gazules, Algeciras, Ar-
cos, Barbate, Los Barrios, Bor-
nos, Chiclana, Medina, Olvera,

Paterna, Prado del Rey, El Puer-
to, San Fernando, San José del
Valle, sanlúcar, Vejer y Villa-
luenga (en exposición pública);.
Benalup-Casas Viejas, El Bos-
que, Castellar, Chipiona, Conil,
Jimena, Trebujena y Villamartín
(ya ha pasado por Pleno).

Quién puede inscribirse
En los registros podrán inscri-
birse tanto personas a título in-
dividual como una unidad fami-

liar, aportando una serie de da-
tos que acrediten unasitÚación
socioeconómica'.acorde.con los

requisitos pa~aJc'éed~ra una'
vivienda protegida.

Casas en tres lugares
Como novedad, los demandan-
tes podrán optar a viviendas
hasta en tres municipios distin-
tos, especificando en su inscrip-
ción el orden de preferencia.

pios. El sistema cruzará datos de
distintas administraciones y veri-
ficará todo lo aportado por los de-
mandantes. ..

El consejero explicó que hasta
ahora Andalucía no había dis-
puesto de "ningún método" para
cuantificar su demanda de VPO.
Losregistros "vienen a superar es-
te déficit" y no sólo recogerán
cuántos ciudadanos tienen dere-
cho a una vivienda en cada locali-
dad, sino qué tipo de vivienda ne-
cesitan o quieren.

En toda Andalucía son 498 con-
sistorios que han aprobado ya sus
ordenanzas en pleno, lo que su-
pone un 65%.

Provincia

Juan Clavero.

Ecologistas
rechazael
macroproyecto
hotelerode
ElPalmar
Sostiene que acabará con

uno de los últimos parajes

libres de la costa gaditana

RedacciónI CÁOIZ

Ecologistas en Acción mani-
festó ayer mediante un comu-
nicado su oposición al proyec.

. to urbanistico y turístico de la
playa de El Palmar, en Vejer,
"uno de los pocos paisajes vír-
genes que quedan en la costa",
y emplazó al PSOE a "desclasi-
ficar los terrenos" sobre los

que se planea la construcción
de dos apartahoteles con
1.300 plazas. La parcela está
situada en el límite entre los

términos municipales de Vejer
y Conil, en el espacio libre de
Castilnovo- El Palmar.

El proyecto, abandonado
por la cadena Riera Marsá a
principios de este año, ha sido
reflotado por la firma Grupo
Tarje, que respetará el proyec-
to original y confia en iniciar
las obras en 2010.

"El plan destruirá una de las
zonas vírgenes que quedan en
el litoral, uno de los espacios
abiertos en los que la playa y el
campo se unen proporcionan-
do un paisaje único. Además,
ni siquiera son hoteles, que
son los que se recomiendan
desde la Junta y propone el
POT de La Janda, lo que supo-
ne más turismo residencial,
menos empleo y más mamo-
tretos", criticó Ecologistas.

ElPP pedirá responsabilidades Jlla Junta por
el "serial de despropósitos" de LasAletas
Sanz preguntará en el Parlamento

andaluz "qué ha estado haciendo

el Consejo de Gobierno este mes"

Redacción I CÁOIZ

El secretario general del Partido
Popular de Andalucía y parlamen-
tario autonómico por Cádiz, Anto-
nio Sanz. pedirá responsabilidades

a la Junta de Andalucía por el "se-
rial de despropósitos" en el asunto
de LasAletastras cumplirse un mes
desde que se publican\, la sentencia
del Tribunal Supremo y, en su opi-
nión, "no haberse concretado nin-
guna solución al problema".

Sanz preguntará en el Parlamen-
to andaluz "qué ha estado hacien-
do el Consejo de Gobierno y el con-

.:11

sejo rector de Las Aletas durante
estos 30 días, ya que cada mes que
pasa es una sangría de empleos".

El popular reprochó a los socia-
listas que, después de un mes, "no
han hecho nada por solucionar e!
revés judicial del TS cuandófueron
ellos los primeros en decir que ha-
bría una solución inmediata". A su

juicio, en el tiempo transcurrido

"sólo han pedido un informe a la
Abogacía del Estado y convocaron
al Consejo Económico y Social de
la provincia para luego suspender-
lo". Por ello, denunció que el PSOE,
en vez de buscar una solución, "es-
tá intentando tapar el escándalo de
LasAletas".

El dirigente popular apuntó ade-
más que "todavia sigue abierto el

conflicto por las expropiaciones",
por lo que insistió en pedir respon-
sabilidades "porque es impresenta-
ble que lleven 15 años para resolver
un suelo industrial muy necesario
para el desarrollo económico de la
provincia de Cádiz". Sanz acusó al
PSOE de convertir a la provincia de
Cádiz "en un desierto industrial",
lo que queda demostrado, en su
opinión, "por el incremento de! pa-
ro en e! sector industrial y la pérdi-
da de oportunidades diarias para
la atracción de nuevas empresas.
En este sentido, indicó que, en el úl-
timo año, se han perdido 1.000 em-
presas en la provincia".
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CHIPIONA

Próximo sorteo local de "las
primeras VPOen 30 años"
ElConsistorio anuncia que durante un mes estará abierto el
periodo de solicitudes de las 22 viviendas del viejo matadero

F,Javier Franco / CHIPIONA

El Ayuntamiento anunció ayer que
la empresa municipal Caepionis
mantendrá abierto del 9 de diciem-

bre al 11 de enero el plazo de admi-
sión de solicitudes correspondien-
te a las 22 Viviendas de Protección

Oficial (VPO) proyectadas en los
terrenos del antiguo matadero de
la localidad.

La concejala del área, María del
Mar Gómez, destacó que se trata
de "la primera promoción de vi-
viendas públicas en Chipiona des-
puésdemásde30años". Deacuer-
do con las previsiones del equipo
de Gobierno, la construcción co-
menzará cuando pasen las fiestas
navideñas para concluir en agosto
de 2011. f

En concreto, las vi~endas que
promueve Caepionis son diez en
régimen general-más un "aparta-
mento" en el mismo ámbito de ad-

quisición-, 'Cinco en régimen espe-
cial y seis en régimen de alquiler
con opción a compra. En los dos
primeros casos son pisos de tres
donnitorios, con superficies útiles
queosci1an entre los casi SOy los 70
metros cuadrados, salvo ese "apar-
tamento" de una habitación. El

precio de venta de las viviendas
protegidas de régimen generalserá
de algo más de 1.200 euros porme-
tro y los de régimen especial, de

las viviendas se construirán en los terrenos del antiguo matadero.

cerca de 1.140 euros el metro. Los

beneficiarías tendrán que pagar de
entrada el 20% del importe total,
abonando el porcentaje restante
con un préstamo hipotecaría.

Los interesados han de registrar
sus peticiones en las oficinas de la
empresa municipal, radicadas en
la sede consistorial de la plaza Juan
Carlos 1. El sorteo público de las vi-
viendas, que está previsto para el
29 de enero, se llevará a cabo "de
forma muy limpia y transparente"
siguiendo "la metodología aproba-
da por Caepionis conforme a la ar-
de¡¡ de 10 de noviembre de 2008 de

desarrollo y tramitación de las ac-
tuaciones del Plan Concertado de

Vivienda y Suelo 2008-2012", ha

explicado Gómez.
Así las cosas, el procedimiento

en cuestión no estará sujeto a la
norma autonómica relativa a los

nuevos registros municipales de
demandantes de viviendas prote-
gidas. La delegada del ramo ha pre-
cisado que elAyuntamiento de Chi-
piona echará mano de su registro
en las próximas promociones pú-
blicas de pisos previstas por el Go-
bierno local.

Según los datos facilitados por
Gómez, en la actualidad existen
unos 1.300 solicitantes de vivien-

das protegidas en la villa. De ahí
que haya subrayado la trascenden-
cia de esta primera promoción pú-
blica en décadas.

COSTANOROESTE

La asociación
profesional de
la flor cortada
tendrá su sede
en Chipiona
Fija una presidencia rotatoria
de un año de mandato con el

primero para la entidad UPA

FJ.F./SANlÚCAR

La Mesa de la FlorCortada, inte-
grada por las organizaciones
agrarías UPA, COAG, Faeca y
Asociaflor, ha celebrado una
nueva reunión para "fijar las ba-
ses delafutura asociación inter-

pr~fesional" del sector. Este co-
lectivo destinado a "integrar en
un solo ente al sector producti-
vo y al sector que comercializa
la flor cortada" con el fin de "ser

competitivo frente a otros paí-
ses productores" ha elegido por
sorteo fijar su sede social en las
instalaciones que posee COAG
en Chipiona, "a expensas de
constituir la sede administrati-
va". Ahora "comenzará a traba-

jar en la redacción de los estatu-
tos y el acta fundacional de la .
asociación" para firmar tales
documentos en i1n próximo en-
cuentro programado para ellu-
nes 14 de diciembre.

Los reunidos han acordado

que los mandatos de la junta di-
rectiva sean de un año, corres-
pondiendo el primero a UPA,
que ejercerá la presidencia y la
secretaría-tesorería. Asociaflor

ocupará la vicepresidencia y ca-
da organización tontará con un
vocal en la dirección.

Provincia
ROTA

El PP acusa de
"mentir" al
PSOE sobre
los cortes de
Costa Ballena

. Censura el "retraso de cinco

años" de las obras de mejora

en el suministro local de agua

FJ.F./ ROTA

El PP criticó ayer las declaracio-
nes del parlamentaría autonó-
mico del PSOE Samuel Rodrí-

guez sobre su reunión con la
consejera de Medio Ambiente,
Cinta Castillo, "en la que su-
puestamente se interesaba por
las actuaciones que laJunta está
llevando a cabo para garantizar
el suministro de agua en Costa
Ballena".

El secretario local del PP, ás-
car Curtido, calificó de "desver-
güenza política" que Rodríguez
"se interese a estas alturas por lo
ocurrido el verano pasado, más
aun cuando las obras llevan cin-

co años de retraso, algo que re-
coge el propio informe que réali-
zó la Empresa Pública de Suelo
de Andalucía CEPSA)en el año

2000, un informe que se refería
a estas actuaciones como medi-

das urgentesynecesarías a corto
plazo".

Curtido recordó que en sep-
tiembreelPP solicitó en el Parla-

mento andaluz la comparecen-
cia de la consejera para dar ex-
plicaciones sobre este asunto,
"IU se limitó aechar balones fue-

ra y culpar de todo lo oCUÍTidoal
Ayuntamiento de Rota".

Juan Carlos Valencia pregonará la Semana Santa
111Elcofrade sanluqueño Juan CarlosValencia pre-
gonará la Semana Santa de 2010 el21 de marzo. El
elegido, que pertenece a las hermandades del Rocío
y Los Dolores, agradeció al Consejo Local de Her-

mandad es y Cofradías su designación en el trans-
curso de un acto celebrado en una bodega de la ciu-
dad. En la fotografía, con el presidente de la entidad,
Santiago Soler, y su predecesor, Rafael Gálvez.

ROCHE,SOCIEDADANONIMAMUNICIPAL
Prec'sal"o.,o,.. en Conlt de la Fronlera'R~SPoIÍSA.LEP[fllEii~j¡¡Aíi[NTODE'GES\iÓ"

Endependencia directa del Director'Gerente tendrá. entre otras funciones. la de gestionar las actuaciones

de urbanización de suelos y de promoción de viviendas. debiendo ocuparse también de la Secretaríade la

Sociedadyladesuasesoramientojurídico.

Buscamos una persona Licenciada en Derecho, con aptitudes para el trabajo en equipo. Se valorar!

positivamente la experiencia en estas funciones en empresas públicas o en empresas de promoción

inmobiliaria. La.dedicación ser! ",Iusivay la incorporación inmediata. .

Las personas interesadas remítirán. en un plazoque termina el 30 de Diciembre.a las 14horas. su solicitud,

acompañada decurrfculumvitae,aladirección postal de RocheS.A.M.CI La II nea de la Concepción,SIN,

11140de Conil de la Frontera o al correo elect,ónico rosam@rosam.esindicando en el asunto "Selección de

Responsabledel Departamento de Gestión"

Lasbasesdel concurso están a disposición de quien lo solicite, en las oficinas de ROSAMyen la página web

WWW.rosam.es

ConN de fa Fronlera. a 2 de Diciembre de 2009

EDICTO
HAGOSABER:
Queen esteJuzgadoy conel n' S09/2009se
sigue a instanciade FLORENClASANCHEZ

:'~;;i~Y;n~ edeedi:~~NPa~~N~ÉllarsotMo
SANCHEZ,natural de MONTUO(BAOAJOZi.
vecinodeMONTUO,de32añosdeedad,quiense
ausentóde su últimodomicilioen PuertoReal
(Cádiz)C/ EL CEORO26 2' B4 OE LA
URBANIZACIONLASCANTERASDEPUERTOREAL
(CADIZi.noteniéndosedeélnoticiasdesde10DE
NOVIEMBREDE1997.ignorándosesuparadero.
Lo que se hacepúblicopara los que tengan
noteiasde su existenciapuedanponerlosen
conocimientodeljuzgadoyseoidos..

DadoenMonlij..a siete deoctub,e de
dos mil nueve

EULAJUEZ.EULASECRETARIO
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Apuesta de la UCA
también por la Bahía
Más de 60 alumnos disputarán esta tarde sobre raqueros
las tres mangas programadas con salida desde el CN Elcano

C.A.D. / CÁDIZ

El CN Elcano acogerá esta tarde a
partir de las 15:00 horas la prime-
ra edición de la Regata de Invier-
no Universidad de Cádiz, prueba
que constará de tres mangas en
dirección barlovento-sotavento y
que disputarán, con embarcacio-
nes tipo raquero (barcos escuela)
equipados con vela mayor y fo-
que, más de 60 alumnos.

La competición, que fue pre-
sentada ayer en el Rectorado por
el vicerrector de Alumnos, David
AImorza, acompañado del profe-
sor de la Facultad de jJiencias
Náuticas, José María silbs, la de-
legada de Alumnos de la,I'acultad
de Ciencias Náuticas,' Cézanne
Fink, y el representante de la aso-
ciación Gadinautas, José Manuel

Prieto, está organizada por la
asociación Gadinautas, la Facul-
tad de Ciencias Náuticas y el Area
de Deportes del Vicerrectorado
de Alumnos de la Universidad de
Cádiz, con la colaboración de la
FederaciónAndaluza de Vela.

La inscripción de cada equipo
se ha venido realizando de forma

colectiva, especificando quién se-
rá el patrón, a los que se requiere
cierta experiencia navegando en
vela ligera. No obstante, la UCA
ha abierto la posibilidad de parti-
cipar a quienes no poseían equipo
comunicándolo a Gadinautras o a

la delegada de Náuticas.
La entrega de trofeos, a los tres

primeros, se celebrará sobre las
18:30 en el Aulario la Bomba. Cartel de la prueba. que fue presentada ayer.

Puerto Sherry, una
referencia europea
Concentración de Techno

293 este fin de semana y
entrenos internacionales

de la Regata de Año Nuevo

C.A.D. / CÁDIZ

Las instalaciones de la Federa-
ción Andaluza de Vela, en Puerto
Sherry, vuelven a ser el destino
elegido para una importante con-
centración enmarcada en el Plan
Nacional de Tecnificación Depor-
tiva, con la celebración este fin de
semana de una concentración pa-
ra la clase Techno 293 que organi-

zala~E~!~t~al~F~~:", ,.
') 'i,

',,','.'

El 11Toro Fish,
en Chiclana el
fin de semana

La concentración tiene como
gran objetivo preparar el Cam-
peonato de Europa de Techno que
se celebrará en aguas gaditanas
entre los días 27 de diciembre y 3
de enero, en una prueba clasifica-
toria para los primeros JJ.OO. de
la Juventud-Singapore 2010.

Además, la playa asfáltica de
Puerto Sherry acoge desde hace
unas semanas a los equipos pola-
cosy lituanos de las disciplinas de
RS:X, Techno 293, ráser y Ópti-
mist, a los que se unirán alemanes
y holandeses para preparar su
participáción en la VI Regat.a de
Año Nuevo, memorial Kim
Lythgoe,para las clases RS:X.

"¡",, ¡, H. d,
'" " j" 1\", ,,, I ;"f ,'"d,! ;,:-.i<I " ,,, , "" 1) I\
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D. Cifuentes / CHICLANA

Por segundo año consecutivo,
el Club Deportivo Oasis y la
marca líder del surf, Volcom,
celebran entre los próximos
días 5 y 7 el ToroFish Ciudad
de Chiclana, prueba clasifica'
toria para la final europea de
Francia y la fmal interconti-
nental de Newport Beach.

El principal objetivo de la ci-
ta, que se disputará en La Ba-
rrosa, es fomentar el surf en a
zona desde un enfóque lúdico,
dejando en un segundo plano
la competición, por lo qUela
inscripción es gratuita,

Deportes-;

VillaNueva, campeón del Ryder
Cádiz Interclubes en su campo
VillaNueva Golf fue escenario el pasado sábado de las finales de la
N Ryder Cádiz Interclubes, dos jornadas bajo la~ modalidades de
fourball, foursome y match play individual,en equ¡'uipos de ocho ju-
gadores, que se saldaron con triunfo final del anfitrión VillaNueva

(en la imagen), El conjunto capitaneado por Ma:nuel López y forma-
do también por Eva García, Javier Barroso Martínez, Javier Barroso
Toledo, Máximo García, Antonio Herrera, Sergio Suárez, Benjamín

Jiménez e Ivá Sanz, acabó con la hegemonia del Vist¡¡hermosa, ,~

NATACiÓN
La Travesía Invernal
Pedro Machuca de
Rota, este domingo
LaDelegación de Deportes del
Ayuntamiento de Rota celebra
el domingo la III Travesía In-
vernal Pedro Machuca, prue-
ba populár no competitiva que
partirá a las 12:00 desde. el
Puerto Astaroth para recorrer
100 metros sin traje de neopre-
no, El Hotel Playa Senator sor-
teará entre los 50 primeros
tres invitaciones al spa para-
dos personas. / F.J.FRANCO

AUTOMOVILlSMO

Ote¡:o, en Tarragona

para la VI Copa de
Campeones de karting

El gaditano Álvaro Otero se
desplaza hoya Tarragona para
disputar en el Circuito de El
Vendrellla sexta edición de la
Copa Internacional de Cam-
peones, cita que concentrará a
lo mejor dek kartíng europeo
en todas las categorías. Otero,'"
que se proclamó recientemen-
te campeón andaluz cadete,
afrontará su última carrera en
esta categoría.

HíPICA

,-
JavierBosch, principalprotagonistadel
ConcursoTerritorialde BahíaVerde
El Concurso Hípico Territorial de la Liga Provincial de Saltos que se
celebró el pasado fin de semana en las instalaciones de Balúa Verde,
en Puerto Real, se saldó con la participación de 150 binomios y
triunfo de Javier Bosch en la prueba principal, Grupo III, montando
a Quilón. En el Grupo N venció Fernando Tejero con Tenebre, en el '"
Grupo V lo hizo Mirian Delgado con Luciano y en las pruebas de 1
metro Antonio Cano se impuso conBungara. .
. " J, - :J. " " '" u I , ,(; 1, - " Jj " d', '- '1' :J , ,,'o>

,;, L," :j,¡ "1 lb!,,,, 'i' ,1'" ' ',;;']
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Zapatero promete un lavado de cara
-laboral y estructural esta legislatura
Habrá reformas en casi todos los frentes "si existe consenso": desde la Leyde Cájas hasta el sector

agroalimentario; sin olvidar la pata aeronáutica. Habrá más flexibilidad, pero sin contrato 'anticrisis'

JorgeBezares / MADRID

El presidente del Gobierno, José
Luis Rodríguez Zapatero, explicó

'ayer en el Congreso la "estrate-
gia" de la economía sostenible an-
te el rechazo o el escepticismo de
toda la oposición. Zapatero reve-
ló que, en el primer trimestre de
2010 y en el ámbito del diálogo
social, el Gobierno impulsará una
"reforma del marco de las relacio-

nes laborales" que abordará "el
sistema de negociación colectiva
para mejorar la flexibilidad imer-
na de las empresas, elfo mento del
uso de la reducción dejornada co-
mo instrumento de ajuste tempo-

'fal de empleo, la revisión de la po-

Mariano Rajoy
Presidente del PP

~" Usted plantea
horizontes de

grandeza para intentar

que olvidemos los

males del presente"

lítica de bonificaciones a la con-
tratación, el refuerzo de los servi-

-cios públicos de Empleo y ¡amejo-

ra general de la intermediación
laboral a través de todos los me-
dios medidas tendentes a reducir
la dualidad y la tasa de temporali-
dad de nuestro mercado laboral".

"Lo haríamos con intensidad
suficiente como para que no sea
admisible que el juicio sobre el
acierto o el error de una propues-
ta destinada a orientar una nueva
'evolución de nuestra economía
gire sobre la aceptación o rechazo
de una muy concreta reforma la-
boral centrada en exigir un deter-
minado tipo contractual [en refe-

rencia al llamado contrato anti-
crisis]. Éste no es nuestro cami-
no", aclaró el jefe del Ejecutivo,
que anunció también la reforma
de la Seguridad Social para ase-
gurar "su sostenibilidad".

Entre las otras reformas que
acompañarán durante 2010 la Ley
de Economía Sostenible, Zapate-
ro promoverá, "con el necesario
consenso, cambios regulatorios
(en el sistema financiero), .que in-
cluirán' en su caso, la reforma de
la Leyde Órganos Rectores de Ca-
jas de Ahorros".Finalmente, pues,
el presidente seguirá las recomen-
daciones del Bancode España.

Entre las cinco medidas para
"remachar la modernización de la
economía" contenidas en la ley,el
cial hincapié en la rédip'eraCióñ-áe
la construcción residencial. A su
juicio, este sector "debe seguir de-
sempeñando un papel muy rele-
vante en la actividad económica y
en la generación de empleo en Es-
paña, pero evitando un crecirníen-
to deseq'l'ilibradoy desequilibran-
te para elresto de los sectores".

A modo de resumen, Zapatero
aseguró que buscará el "más am-
plio consenso posible" en torno a
la Ley de Economía Sostenible,
que, junto a las demás leyes y pla-
nes que irá aprobando el'Consejo
de Ministros y los acuerdos en el
seno del Diálogo Social, la Comi-
sión de Pacto de Toledo y la Con-
ferencia de Presidentes, supon-
drá un "fuerte impulso moderni-
zador" para España.

Además, anunció un conjunto
de planes de modernización sec-
torial, que afectarán a la industria
y al sector agroalimentario, entre
otros, así como un nuevo modelo
energético sostenible con hori-
zonte a 2020. Asi,se comprometió

José Luis Rodriguez Zapatero se dirige a la tribuna de oradores del Congreso.
JUAN'O MARTIN I EFE

a presentar un Plan de Competiti-
vidad Industrial 2020, que se ocu-
pará tanto de la biotecnología, co-
mo de las tecnologías sanitarias,
las TIC, la protección medioam-
biental o el sector aeroespacial.
Para coordinar el desarrollo y eje-
cución de este plan, señaló que se
creará una Comísión lnterminis-
terial de Política Industrial en la

que se dará voz a los interlocuto'
res sociales. Además, el Gobierno
presentará también un Plan Inte-
gral para la Sostenibilidad de las
Costas y Playas. Zapatero no des-

cartó tampoco "revisar" su postu-
ra sobre la energía nuclear.

Rajoy dio poco margen para el
pacto. De entrada, recordó que Za-
patero dijo en septiembre del año
pasado que ''volver a crear empleo
será el mejor termómetro de la evo-
lución de la situación, el parámetro
definitivo de la idoneidad de las

medidas que estamos poniendo en
marcha", y por ello, con un 1<)010de
paro, resaltó el fracaso de la políti-
ca económíca del Gobierno. "Todo

lo demás suena a sarcasmo, ajuego
malabar, a truco propagandistico,

a una auténtica fuga hacia delante
que plantea horizontes de grande-
za para hacemos olvidar los males
de presente", agregó. Sobre el an-
teproyecto de la Ley de Economía
Sostenible, aseveró q\le es "una
mera reedición de otras que ya han
sido anunciadas y hasta aprobadas
múltiples veces". "En este cajón de
sastre se incluyen las medidas de
mejora de la regulación de la activi-
dad económíca, o la de reforma de
los organismos' reguladores que,
por derto, sigue sin garantizar su
independencia", añadió.

Elpm andaluz cae un 3,9%en el tercer trimestre
la economía de la región se mueve

casi a la par que la española,

apenas una décima de diferencia
---
R.E.;SEVILLA

La economía andaluza se contra-

jo un 3,9% en el tercer trimestre
de este año respecto al mismo pe-
riodo de 2008, según los resulta-
dos de la Contabilidad Regional

que elabora el Instituto de Esta-
dística de Andalucía. En el mismo

periodo la economía española re-
gistró un decrecimiento intera-
nual del 4%. En términos intertri-
mestrales, el PIB se contrajo en
Andalucía un 0,2%, ocho déci-
mas menos respecto al trimestre
anterior y una décima menos que
España.

Según la Contabiliddd Regio-
nal, todos los sectores de activi-
dad tuvieron crecimientos intera-
nuales negativos, aunque tanto la
industria (-12,1%) como la cons-

trucción (-12,4%) mejoraron su
evolución respecto al trimestre
anterior. Ambos sectores hicieron
una aportación negativa alPIBre-
gional de 1,3 y 1,5 puntos respec-
tivamente, mientras que el sector
primario tuvo una contribución
prácticamente nula al retroceder
en el tercer trimestre un uno por
ciento. El sector servicios en el
tercer trimestre del año bajó un
1,3% y restó ocho décimas al cre-
cimiento del PIBde Andalucía.

Por componentes de la deman-
da, la aportación negativa de la
demanda regional al PIB trimes-
tral se redujo un punto, de -7,1%
a -6,1%, mientras que el saldo ex-
terior redujo su contribución po-
sitiva alpasar de 3,1 a 2,2 puntos.

Asimismo, el gasto en consumo
final de los hogares regional me-
joró su evolución respecto al tri-
mestre anterior hasta bajar un -
5,1%, lo que supuso una aporta-
ción negativa de 3,2 puntos al

PIB andaluz. El gasto en consu-
mo final de las Administraciones
públicas registró mi crecimiento
del 4,5% en el tercer periodo del
año, con una aportación de 1,1
puntos al creciIniento regional.
De esta forma, el gasto en consu-
mo final regional decreció un
2,4%.

Por su parte, la formación bru-
ta de capital, aunque registró una
contracción del 12,6%, mejoró
su comportamiento respecto a
las cifras del trimestre preceden-
te, Ytuvo una repercusión negati-
va sobre el PIBde cuatro puntos
porcentuales.

1:
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Nada fr~ha la subida
del paro en Cádiz, que
roza los 165.000,

1: R~~O~~~§li.~,~\\S!~re!,~,;
o EVOLUCiÓN DEL NÚMERO DE PARADOS
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Aumenta en 60593 personasen noviembre. Sesitúaen España
en 3.868.946 . EnAndalucíasubeen4.207 y llegaa 848.607

F.R./T.M./ CADIZ/SEVILLA

Como ha ocurrido en los tres me.
ses anteriores, e! paro ha seguido
creciendo en la provincia de Cádiz
yyase sitúa en los 164.898 desem-
pleadosen noviembre.

Ninguna de lasmedidas puestas
en marcha por los gobiernos cen-
tral y autonómico parecen surtir
efecto. ya que todos los sectores
económicos han incrementado e!
número de personas sin empleo.
Unavezmás, elque mayornúmero
de parados contabiliza es e!sector
servicios,con 83.263 personas sin
trabajo; le sigue la consaucción,
con 35.476 parados; aquellos sin
empleo anterior, que llegan a los
27.651 desempleados; industria,
que llega a los 13.329 parados; y
agricultura, con 4.819 desemplea-
dos (el que mayor incremento por-
centual experimenta sobre el mes
anterior) .

Por sexos, el paro ha subido en
noviembre tanto en hombres co-
mo en mujeres: aunque la diferen-
cia entre ambos sigue siendo de
más de 12.000 desempleados en
detrimento del sexo femenino
(76.238 hombres por 88.660 mu-
jeres sintrab'\io).

En general, y como estaba pre-
visto, el paro sigue subiendo. Es
cieno que lo hace a un ritmo mu-
cho menor que e!año pasado, pero
ya llueve sobre mojado, tanto que
e!número total de desempleados,
3.868.946, alcanza sumáximo his-

REACCIONES

PARTIDOPOPULAR
Para Sanz, "un auténtico
drama para Cádiz"
El secretario general del PP de
Andalucía y parlamentario auto-
nómico, Antonio Sanz, calificó de
auténtico drama los datos paro
de noviembre en la provincia de
Cádiz, por lo que acusó al PSOE
de "ser una fábrica de hacer para-
dos". Sanz lamentó que la provin-
cia gaditana absorba el 59% del
desempleo en Andalucía, una
prueba más del "desastre de la
política económica del PSOE".

CONSEJERíA DE EMPLEO

El menor aumento de los

últimos once años

La Junta resaltó que el incremen-
to del paro en noviembre en An-
dalucía "es el menor en términos

porcentuales que se registra en

..:-.-:;:-;.
,',"'''.','

tórico desde que en 1996 comenzó
la serie estadística de! Ministerio

de Trabajo. La conclusión es senci-
lla: se desacelera e! ritmo de des-

aucción de empleo (Zapatero ya lo
califica de "normal") pero gota a
gota e!número de personas sin tra-
b/lio se acerca inexorablemente a
los cuatro millones. En octubre e!

paro subió en 60.593 personas, un
1,6% más que en septiembre. El
año pasado este incremento fue de
171,243, Este goteo es el que ha he-
cho que en los úItim<¡s doce meses
las personas desempleadas hayan
aumentado en 879.677 personas,
y ello a pesar de que exitre marzo y
junio el empleo subió gracias, so-
bre todo, a los .efectos de! Plan E,
Con esta iniciativa en su fase final,
vuelve la cruda realidad.

Hay datos positivos, como e! que
destacó Zapatero en la presenta-
ción en e! Congreso de la Ley de
Economía Sosterucle. El presiden-
te dijo que si se analizan las cifras
ajustadas de estacionalidad ~s
decir, corregidas de! efecto calen-
dario y del componente estacio-
nal- se produce el "primer descen-
so en más de un año" enlacaídadel

paro registrado, con 8.800 perso-
nas menos. La secretaria de Estado

de Empleo, Maravillas Rojo, apun-
tó otro dato novedoso: porprimera
vez desde 2002 se ha producido un
incremento interanual en noviem-

bre de! número de contratos, con
unaumentode!3,6%.

En Andalucia también subió e!

desempleo por cuarto mes conse-
cutivo, con 4.207 personas más. El

dicho mes en los últimos once
años". La Junta resaltó el descenso

del paro en la industria andaluza es
"la mayor caída" de España en esta
actividad económica. Por el contra-

rio, aumentó en el sector servicios,
ante las expectativas de cara a la
futura campaña navideña que ani-
ma a muchos trabajadores a regis-
trarse en el paro.
----

CEA
La cuarta parte de los
parados en Andalucía
La Confederación de Empresarios
de Andalucía ((EA) mostró ayer
"una vez más" su preocupación
por los datos sobre desempleo
"que sitúan a la cuarta parte de los
desempleados españoles en Anda-
lucía, sin que nuestro mercado la-
boral cambie su tendencia negativa

del últiry¡oaño". En una nota, la
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incremento es porcentualmente
menor que el español (0,5%) yel
número total se sitúa en 848.607
personas. Enun año, se han regis-
trado 140.858 personas en las lis-
tas de!paro en la región, lo que su-
pone un incremento del 19,9%,

CEA indicó que las empresas "ne-
cesitan medidas eficaces que esti-
mulen la actividad productiva para
que se pueda crear empleo, y con-
siga revitalizar nuestro mercado la-
boral evitando la continua destruc-

ción de empleo".

CCOO-A
Andalucía se coloca "bien
para salir de la.crisis"
La secretaria de Empleo de CCOO-
A, Nuria López, afirmó que, "si bien

I

cualquier incremento del paro es
preocupante", existen algunos ele-

, mentos que pueden indicar que
Andalucía "se está posicionando
bien para salir de la crisis". Así, in-
dicó que el VII Acuerdo de (oncer-
tación "abre una ventana a la espe-
ranza" de la recuperación, aunque
reclamó un "mayor compromiso" a
los empresarios y entidades finan-

A M J,.- 2009
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diez puntos menos que la media
nacional (29,43%).

El gasto total por prestaciones de
desempleo se sitúa ya en los 2.664
millones, lo que supone un incre-
mento de! 33% respecto al mismo
mesde2008.

'0

cíeras en la reactivación de la

economía y la generación de em-
pleo.

UGT-A
La necesidad de un plan
de choque contra el paro
Elsecretario general de la UGT-A,
Manuel Pastrana, afirmó que .los
datos del paro del mes de no-
viembre demuestran que las ci-

1

, fras "se han estabilizado", si bien-
lamentó que "aún se está muy Ie- .,
jos de una fase de crecimiento en

I

el empleo". Pastrana exigió medi-

I

das al Gobierno andaluz, en con- .~
cierto con empresarios, ayunta-
mientos y otras administraciones,
que fomenten la contratación en
tres colectivos concretos: jóve-
nes, mayores con difícilacceso al '
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mercado laboral y familias que
hayan agotado sus prestaciones,
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JEFEDELSERVICIODE
GINECOLOGíADEL
HOSPITALPUERTADEL
MARDECÁDIZ

. Ha dirigidoel nutrido equipode profe-
sionalesqueatendióayerel partomúlti-
ple mediantecesáreaen el centrohospi-
talario gaditano,dondenacieroncuatrilli-
zosquese encuentranen buenestado
de saludjunto a su madre.

CÓNSUL DE MARRUECOS
ENGRAN CANARIA

. HapuestoendudaqueAminetuesté
en huelgadehambrediciendoque"se
hartade comerpor lasnochesy después
ponemalacara",hacriticadoa losactores
quevanavisitarlay hapropuestocomo
soluciónquepidaperdóna MohamedVI.
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EL DíA EN IMÁGENES

Encuentro
digitalconel
alcalde deRota

( ..

lit}. El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
'-tJIf chez, dedicó ayer una buena parte
de su jornada de mañana a responder a
las preguntas de los lectores de la edi-
ción digital de Diario de Cádiz, a los que
contestó a cuestiones de la más diversa

índole. Entre otras cosas, el primer edil
roteño volvió a mostrar su' convicción

de que la construcción de~ Base Naval
ha favorecido de manera aecisiva el de-
sarrollo económico de la localidad.

Sánchez no rehusó hablar de los proble-
mas de agua que este verano ha sufrido
la urbanización Costa Ballena, aunque
exculp6 al Ayuntamiento de ese desa- .

guisado que martirizó durante días a
miles de veraneantes- No quiso confir-
mar que fuera a repetir como candidato
a la Alcaldía en 2011 ("en este momen-
to no lo sé", dijo) y tampoco quiso ser
muy explícito sobre sus posibles rivales
en las elecciones.

MÁXIMO Y
EVA YA ESTÁN
EN EL PUERTO
Elactor Máximo
Valverde y la cantante
y ahoratambién
actriz EvaSantamaria
ya estánen ElPuerto,
dondeel próximo
sábadorepresentarán
la obrateatral Con

ganas dereñir,que se
podráveren ei hotel
Duquesde
Medinaceliy que
mezclamúsicay
poesiacon los
sainetesde los
ÁlvarezQuintero.
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JESÚS MARIN

SUCESiÓN EN
EMPRESAS
FAMILIARES
LaFacultadde
CienciasEconómicas
de Cádizacogióayer
unasesiónde la
Cátedrade Empresa
Familiarde la UCA
Del relevo
generacionalen la
empresafamiliar y de
la llegadadejóvenes
licenciadoshablaron
JoséJavierRodriguez
Alcalde,de laCátedra
de Córdoba,y Alberto
PérezCastillo,gerente
de Elecam.
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